
 

 

 
 

   

  A SUA EXCELÊNCIA  

                                                                                        O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA 

                                                                                        DA REGIÃO AUTÓNOMA DOS AÇORES 

 

     S/075/2023/XII 

                                                                              

Assunto: Requerimento ao Governo Regional dos Açores  

 

Nos termos do n.º 1 e n.º 2 do art.º 182 do Regimento da Assembleia Legislativa 

da Região Autónoma dos Açores, o Grupo Parlamentar do PS/Açores entrega à 

Mesa da Assembleia Legislativa da Região Autónoma dos Açores e a V. Exa., 

para efeitos de admissão, perguntas com pedido de resposta escrita dirigidas ao 

Governo Regional dos Açores. 

 

Horta, 4 de maio de 2023 

 

Com os melhores cumprimentos 

 

 

O Presidente do Grupo Parlamentar 

Vasco Alves Cordeiro 

 

E/1206/2023 Proc.º 054.02.05/13/XII 04/05/2023  
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REQUERIMENTO 

GOVERNO CONTINUA A ADIAR O AUMENTO DO PARQUE DE 

ESTACIONAMENTO DO AERÓDROMO DE SÃO JORGE PREJUDICANDO 

OS JORGENSES E O SECTOR DO TURISMO NA ILHA 

 

O aumento do parque de estacionamento do aeródromo de São Jorge é um 

investimento para o qual o Partido Socialista/Açores já tem variadas vezes 

chamado a atenção e para o qual continuam a não haver respostas efetivas por 

parte do Governo Regional do PSD/CDS-PP/PPM. 

Recordando a resposta ao requerimento que o GPPS/Açores apresentou, em 

maio de 2021, o Governo Regional da direita comprometeu-se no seguinte:  

“A execução da referida ampliação encontrava-se condicionada à aprovação do 

plano e orçamento para 2021 (publicado a 31 de maio p.p.), para posterior 

preparação dos procedimentos respetivos (Protocolo, Projeto e Empreitada).  

Importa ainda referir que, para além da solução proposta, será analisada a 

possibilidade de adquirir terrenos de forma a eventualmente criar um outro 

parque de estacionamento o mais perto possível do atual, pois esta solução de 

28 lugares, embora ajude a minimizar os problemas atuais, não os resolve 

definitivamente”; 

Decorridos quase dois anos dessa resposta, sem nada que confirme as 

intenções descritas, e tendo surgido a possibilidade para a aquisição de um 

terreno próximo ao aeródromo, que permite aumentar de modo considerável o 

parque de estacionamento, conforme é público na Ilha de São Jorge; 

Considerando que os constrangimentos se agravam de ano para ano, 

adivinhando-se a chegada de mais uma época alta sem capacidade de resposta 
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dessa infraestrutura para prestar um bom serviço aos jorgenses e a quem visita 

a ilha; 

Assim, ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis, o Grupo 

Parlamentar do Partido Socialista/Açores, solicita a seguinte informação: 

1 - Conforme foi referido em junho de 2021, sendo a zona de entrada da 

Torre de Controlo a opção considerada mais fácil e rápida para 

implementação do aumento do parque de estacionamento do aeródromo 

de São Jorge, já foi efetuado o respetivo protocolo com a SATA Gestão de 

aeródromos, SA? Se sim, solicita-se cópia do mesmo.  

2 - Conforme foi referido em junho de 2021, já se encontra concluído o 

projeto de forma a lançar a empreitada? Para quando está previsto o 

lançamento dessa mesma empreitada? 

3 - O Governo Regional mantém a pretensão em adquirir um outro terreno 

para garantir o aumento do parque de estacionamento do aeródromo? Se 

sim, para quando está prevista essa aquisição? 

 

Velas, 04 de maio de 2023 

 

A Deputada 

 

 

Maria Isabel Teixeira 

 

 


